Специальность 1- 23 01 08-03 Журналистика (веб-журналистика) / Speciality: 1- 23 01 08-03 Journalism (web journalism) Учебная дисциплина «Медиапроект», модуль «Медиатворчество»/ Academic discipline «Media Project», module: «Mediacreation»

Краткое содержание учебной дисциплины, модуля / Brief summary	Учебная дисциплина «Медиапроект» носит прикладной характер и акцентирует внимание на особенностях создания и редактирования контента для современных СМИ, использующих разнообразный мультимедийный контент. На лекционных и практических занятиях студенты творчески реализуют полученные в результате изучения учебной дисциплины знания допечатной подготовки материалов, создания номеров печатных массмедиа, верстки, композиционно-графического моделирования; разрабатывают собственную концепцию	The academic discipline "Media Project" is of an applied nature and focuses on the features of creating and editing content for modern media using a variety of multimedia content. During lectures and practical classes, students creatively implement the knowledge of prepress preparation of materials, creation of print media issues, layout, compositional and graphic modeling obtained as a result of studying the academic discipline; they develop their own concept of a media project.
Формируемые компетенции / The formed competences	 Разрабатывать и осуществлять производственный процесс создания и выпуска журналистского текста и/или медиапроекта с применением современных цифровых технологий. Применять методы и приемы журналистского творчества, жанровые разновидности журналистского текста и особенности работы над материалами разных жанров для различных видов СМИ. Применять технологии создания и выпуска печатных, аудиовизуальных СМИ, разработки, наполнения и обновления сайтов интернетизданий. 	 Develop and implement the production process of creating and publishing a journalistic text and/or media project using modern digital technologies. Apply methods and techniques of journalistic creativity, genre varieties of journalistic text and features of working on materials of different genres for various types of media. Apply technologies for creating and publishing printed, audiovisual media, developing, filling and updating websites of online publications.
Результаты обучения (знать, уметь, владеть) / Learning outcomes (know, can, be able)	В результате освоения учебной дисциплины студент должен: знать: - особенности организации и планирования работы редакции современного СМИ; - основные требования к современным медиапроектам;	Upon completion of the course, the student should: know: - features of organizing and planning the editorial work of a modern media outlet; - basic requirements for modern media projects; - main stages of designing a media project; - features of functioning of various digital platforms

Семестр изучения учебной дисциплины,	- основные этапы проектирования медиапроекта; - особенности функционирования различных цифровых платформ современного СМИ; - принципы создания и оформления контента для различных носителей и платформ современного СМИ; - основы мультимедийных технологий. уметь: - разрабатывать концепцию медиапроектов; - осуществлять тематическое планирование; - находить источники информации для создания публикаций; - оформлять авторские материалы для размещения на различных платформах современных СМИ; - проектировать, создавать, редактировать мультимедийный контент. владеть: - навыками самостоятельного поиска и разработки тем, работы с различными источниками информации; - приемами планирования с учетом концепции медиапроекта; - методами сбора и обработки информации; - технологиями создания журналистского текста; - навыками работы с мультимедийным контентом.	of a modern media outlet; - principles of creating and designing content for various media and platforms of a modern media outlet; - basics of multimedia technologies. be able to: - develop a concept for media projects; - implement thematic planning; - find sources of information for creating publications; - design original materials for posting on various platforms of modern media; - design, create, edit multimedia content. possess: - skills of independent search and development of topics, work with various sources of information; - planning techniques taking into account the concept of a media project; - methods of collecting and processing information; - technologies for creating a journalistic text; - skills of working with multimedia content.
Семестр изучения учебной дисциплины, модуля / Semester of study		5
Пререквизиты / Prerequisites	Технологии медиапроизводства и Дизайн и компьютерная верстка, Основы журналистики, Основы фотожурналистики	Media Production Technologies and Design and Computer Layout, Fundamentals of Journalism, Fundamentals of Photojournalism
Трудоемкость в зачетных единицах (кредитах) / Credit units	3	3

Количество аудиторных часов и часов	90 /56	90 /56
самостоятельной работы / Academic		
hour of students' class work,		
hours of self-directed learning		
Требования и формы текущей и	дискуссия, практическое задание, проект / зачет	discussion, practical task, project / test
промежуточной аттестации /		
Requirements and forms of current and		
interim certification		